

SEÑOR, HAZ DE MÍ...

un instrumento de tu paz:
 que donde haya odio, yo ponga amor...
 que donde haya ofensa, yo ponga perdón...
 que donde haya discordia, yo ponga unión...
 que donde haya error, yo ponga verdad...
 que donde haya duda, yo ponga fe...
 que donde haya desesperación, yo ponga
 esperanza...
 que donde haya tinieblas, yo ponga luz...
 que donde haya tristeza, yo ponga alegría...

Oh, Señor, que yo no busque tanto
 ser consolado, como consolar...
 ser comprendido, como comprender...
 ser amado, cuanto amar.

Porque...
 es dándose como se recibe...
 es olvidándose de sí mismo como uno se
 encuentra a sí mismo...
 es perdonando, como se es perdonado...
 es muriendo, como se resucita a la vida...

(S. Francisco de Asís)



UN RETO... (L)

Te reto a que me busque un sólo mes
 (sólo uno) en que no haya al menos una
 fiesta de la Virgen. Y mira que meses
 son doce...

De seguro que no lo encontrarás.
 Y, a más de las fiestas tradicionales
 y litúrgicas de la Iglesia referidas a
 María (Inmaculada, Asunción, Natividad,
 Pilar, Rosario, de la O, etc...) hay otras
 muchas que celebran los
 pueblos, ciudades, regiones... (Montserrat,
 Covadonga, Camino, Vega, Peña de Francia,
 Remedios, Desamparados, Reyes, Rocío...)

Y... ¿porqué tantas fiestas, si la Vir-
 gen es la misma? Pues... porque si sus
 hijos somos muchos, cada uno, cada grupo
 cristiano la vemos particularmente de
 una manera y así la "concebimos":
 Auxiliadora, de los Ojos Grandes, del
 Buen Suceso, del Perpetuo Socorro...
 Ntra. Sra. del Stop, la Madre de la Vida,
 Ntra. Sra. del S.O.S., y hasta...
 Ntra Sra del Silencio y Ntra. Sra. del
 Buen Humor... (sigue)

TERCER DOMINGO DEL T.O. (ciclo A)

"Convertíos, porque está cerca el Rei-
 no de los cielos"...

Así empieza la misión de Jesús. Estas
 son sus primeras palabras del anuncio.
 Una llamada a acoger el Reino de
 Dios que está cerca como una buena
 noticia, la mejor noticia...

Conversión y Reino. Y es que, no es que
 no pase nada, es que está pasando lo
 más importante para el hombre y por
 ello ha de convertirse, es decir, ha
 de cambiar de mentalidad como quien,
 a mitad de su camino, se da cuenta
 de que se ha equivocado y vuelve
 atrás.

Y los primeros que se convirtieron
 fueron dos parejas de hermanos: Pedro
 y Andrés, Juan y Santiago que cambia-
 ron sus redes de pescadores por el
 seguimiento a Jesús.

¡vaya cambio!. pescadores con mucha
 humanidad y pocas letras, con mucho
 corazón y sentimientos, pero rudos y
 toscos, pero... apóstoles que siguie-
 ron a Jesús y lo predicaron por todo
 el mundo.



SOBRE EL AGUA

Es un tesoro que hay que cuidar. Cada día
 mueren en el mundo 800 niños por beber
 agua "no potable" (diarreas, higiene, sanea-
 miento, contagios...) es la segunda causa
 de muerte, tras el hambre.

Y, hablando de agua, al primero de abril
 hacemos este comentario:
 al día de hoy en El Cubo nos sobra agua.
 Llevan caídos en los tres primeros
 meses del año:

En Enero.....	79 litros	(6 en 2012)
Febrero....	46	(2 en 2012)
En Marzo...£37		(2 en 2012)
TOTAL	262	

Yo diría que ni tanto ni tan calvo!
 De 31 días de marzo, llovió en 18 días.
 Augurio de una excelente primavera en cuan-
 to a hierba si bien los sembrados están
 muy anegados. A a nuestro río, el Huebra
 en más de una ocasión se le "hincharon
 los morros" y... "se taparon los pontones
 grandes" y... ¡cómo venia la Corcha!...

UNA CALLE DE NUESTRO PUEBLO

CALLE SALAS POMBO ("LA TORRE") (21)

Es de la más conocida y concurrida del pueblo, por céntrica y larga como ella sola o, mejor, como su semi-paralela calle Mayor, que ambas comienzan en la plaza y terminan en la misma Senara...

Arranca la calle Salas Pombo, la que hoy nos ocupa, en el bar El Castillo (César) donde ya dijimos en otra ocasión, fue un "patio de comedias" del Sr. Pepe "el malo" (todo ello por la izquierda) y por su derecha con el nuevo multiusos al que le sigue el castillo-palacio-torre que le diera nombre, el que tuvo hasta mediados del siglo pasado: "calle la Torre" y así consta en documentos oficiales hasta entonces, por ejemplo, en la compra del pueblo y de lo propio en dic de 1902.

Y... ¿quién era "Salas Pombo" que le dió nombre a la mejor calle de nuestro pueblo? Busca el nº 191, y ahí está: un gobernador civil de Salamanca (1945-1950) que por su labor hacia el mundo rural y obrero se mereció que muchos pueblos (y hasta un barrio entero de la ciudad) llevaran su nombre para una de sus calles. Y El Cubo no podía ser menos...

Con algo menos de 20 casas (sólo la mitad permanentemente habitadas) en su parte izquierda, "coquetea" con los números hasta el punto que la última casa ostenta el 113 de la calle. Mucho menos por su derecha: apenas media docena de casas (sólo dos habitadas permanentemente) por cuanto la calle la hacen los costados de casas que tienen sus entradas por calles adyacentes y, como punto final, la Senara, el "nuevo" barrio con lo que queda de la cruz de los caídos, el frontón y las flamantes nuevas escuelas (Agrupación Escolar Mixta" en Salas Pombo, 56).

Aquí nuestro homenaje a esta calle, la más larga, que tiene el orgullo de ostentar nuestro palacio-castillo-ayuntamiento y "torre", calle Salas Pombo, antes calle "la Torre".



ES MÁS CARO QUE EL AZAFRÁN

Y nada mejor dicho, porque el azafrán vale mucho más que la gasolina por ejemplo. Y es que... hasta que se consigue un kilo de azafrán, para el que hace falta nada menos que 250.000 flores...

Así es una de las especias más valoradas en todo el mundo.

De cada flor sólo se aprovecha los tres pequeños estigmas y nada más.

La recolección ha de hacerse por la mañana muy temprano antes de que el sol y el calor sequen los preciadísimos filamentos.

Es en España donde más se cultiva con una producción de más de 92.000 Kgs. anuales.

Con el azafrán se condimenta el arroz (paella) al que le da el color amarillo.

Y si un refrán o dicho titulamos este comentario, con otro terminamos:

Agua de agosto, azafrán, miel y mosto.



CULTURA

el río Arga pasa por Pamplona

el río Bernesca pasa por León

el río Adaja pasa por Avila

el río Carrión pasa por Palencia

el río Arlanzón pasa por Burgos

el río Huécar pasa por Cuenca

el río Tormes pasa por Salamanca

el río Huebra pasa por El Cubo...

sigue completando ríos que pasen por ciudades y pueblos...

La ciudad a más altura en España es Avila (1.131 mt. sobre el nivel del mar)

Salamanca está a 800 mts.

En El Cubo estamos aprox. a 750.

PARA LOS QUE CREAN SABER DE FÚTBOL

¿alguna vez puede suceder que un equipo pueda meter dos goles sin haber tocado balón el equipo contrario?

hay hasta dos casos: piensa y dímelo.

QUIÉREME UN POQUITO MENOS, PERO QUIÉREME MEJOR.

¡NUNCA DIGAS "NUNCA, JAMÁS" !